

Beantragung einer Änderung der Jugendordnung des Badminton-Verbandes Rheinland

Hiermit beantrage ich die Abänderung von § 10(6) der Jugendordnung des Badminton-Verbandes Rheinland.

Bisherige Fassung:

Anzahl der Begegnungen

An einem Spieltag treffen sich zwei oder drei Mannschaften. Jede Mannschaft spielt gegen alle anwesenden gegnerischen Mannschaften.

Neue Fassung:

Anzahl der Begegnungen

An einem Spieltag treffen sich zwei bis vier Mannschaften. Jede Mannschaft spielt gegen alle anwesenden gegnerischen Mannschaften.

Begründung

Auf der Jugendwartevollversammlung (JWVV) 2016 kam der Wunsch auf, anstelle der bisherigen Spieltagen mit drei Mannschaften Spieltag mit vier Mannschaften abzuhalten. Da jeweils zwei Mannschaftsspiele parallel ausgerichtet werden können, ist nur mit einer geringfügig längeren Dauer der einzelnen Spieltage zu rechnen und die Spieltage würden an Attraktivität gewinnen. Auch ermöglicht die Einführung von Spieltagen mit vier Mannschaften die Einrichtung größerer Gruppen, so dass Gruppen mit nur drei Mannschaften weitestgehend vermeidbar sind ohne dass sich die Anzahl der einzuplanenden Spieltage erhöht. Die geplante Änderung wurde von vielen anwesenden Jugendwarten bei der JWVV begrüßt.

Dringlichkeit

Da die Regelung schon für die MMM 2016/17 geplant ist, muss die Änderung der Ordnung als Dringlichkeitsantrag zur Mitgliederversammlung 2016 erfolgen.

Lasse Cronqvist

Jugendwart Badminton-Verband Rheinland